
5 Pièces

286 m²

Réf. 84524693

2 350 000 €

Montreuil
Appartement à vendre (93100)
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Barnes  Paris  est  vous  propose  ce  magnifique  loft/maison  d'architecte

de 300 m2,  niché dans un havre de paix  absolu et  baigné de lumière

naturelle.  Vous  serez  immédiatement  séduit  par  ses  volumes

majestueux,  son  salon  cathédrale,  sa  suite  parentale,  et  bien  sûr,  sa

PISCINE  CHAUFFÉE,  offrant  un  cadre  de  vie  exceptionnel.Il  se

compose d'une pièce de vie sur deux niveaux de 138 m2, agrémentée

d'une  magnifique  cheminée,  d'un  salon  et  d'une  cuisine  semi-ouverte

entièrement  équipée.  Un  espace  bureau  et  salle  à  manger,  tous

baignés  de  lumière  grâce  à  une  verrière  spectaculaire,  complètent  ce

lieu de ...

Barnes  Paris  Est  is  listing  this  magnificent  300m²  (3,229  sq  ft)  loft/custom-built

house enjoying complete peace and quiet and plenty of natural light in a haven of

peace. Its great volume, lounge with a soaring ceiling, master suite and, of course,

its  HEATED  SWIMMING  POOL  will  delight  you  and  provide  an  exceptional

environment.The 138m² (1,485 sq ft)  split-level  living area features a magnificent

fireplace, a lounge and a fully-equipped semi-open kitchen. This unique living area

is completed by a study and a dining room, all bathed in light thanks to spectacular

almost floor-to-ceiling ...

BARNES PARIS EST

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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